Marie souffrait depuis un an d'une douleur au bas de la colonne et dans la jambe irradiant jusqu'au genou gauche. Cela lui faisait très mal et la réveillait même la nuit. On lui fait des infiltrations, mais cela n'a pas soulagé la souffrance de son genou. Elle est venue le 15 mars à la prière des malades. Quand le St Sacrement est passé, une parole de connaissance a annoncé la guérison d'une personne qui avait une douleur qui irradiait jusqu'au genou gauche. Suite à cette parole, sa douleur au genou gauche a totalement et instantanément disparu.